



Association pulmonaire de la Colombie-Britannique

L'Association pulmonaire de la Colombie-Britannique est une organisation de patients solide qui existe depuis longtemps au Canada. Sa mission est d'améliorer la santé pulmonaire des Britanno-Colombiens grâce à des initiatives stratégiques en matière de recherche, d'éducation et de défense des droits des patients.

En 2024 :

- GSK a versé un financement de projets à hauteur de 4 500 \$ pour appuyer la série de balados sur la vaccination intitulée : *Airwaves & Airways: Preparing for Fall Respiratory Season*.
- Notre appui financier représentait moins de 2 % des revenus totaux de cet organisme.

Association pulmonaire de la Nouvelle-Écosse

L'Association pulmonaire de la Nouvelle-Écosse offre des programmes pour aider les Néo-Écossais à gérer les maladies pulmonaires et à les prévenir. Des groupes de soutien et des défis liés à l'abandon du tabac à la détection du radon et à la fourniture d'appareils de détection de l'apnée du sommeil, les programmes de l'organisme sont conçus pour appuyer la santé pulmonaire en Nouvelle-Écosse.

En 2024 :

- GSK a versé un financement de base à hauteur de 75 000 \$ pour appuyer les initiatives de représentation, de services aux patients, d'éducation et de recherche concernant la MPOC et l'immunisation.
- GSK a versé une commandite de 5 000 \$ pour appuyer la journée éducative sur la MPOC de l'Î.-P.-É.
- GSK a versé une commandite de 4 000 \$ pour l'événement « INSPIRED ».
- Notre appui financier représentait 5 % des revenus totaux de cet organisme.

Association pulmonaire de la Saskatchewan

L'association pulmonaire de la Saskatchewan est un organisme de bienfaisance canadien enregistré du domaine de la santé qui a été à l'avant-garde de l'amélioration de la santé pulmonaire dans l'ensemble de la qualité de vie grâce à des programmes, à l'éducation, à la recherche, à la formation, au traitement et à la prévention des maladies pulmonaires en Saskatchewan.

En 2024 :

- GSK a versé un financement de projets à hauteur de 23 000 \$ pour la série de webinaires et de balados à l'intention des patients et des professionnels de la santé intitulée « Lung Life ».
- GSK a versé une commandite de 14 000 \$ pour la conférence « Inspired Breathing Conference ».
- GSK a versé une commandite de 4 500 \$ pour la conférence « Inspired Breathing Conference ».
- Notre appui financier représentait moins de 2 % des revenus totaux de cet organisme.



Association pulmonaire du Québec

L'Association pulmonaire du Québec (APQ) est un organisme de bienfaisance canadien enregistré qui vise à accroître la sensibilisation au sujet de l'asthme, de l'emphysème, de la MPOC, de la tuberculose, de l'apnée du sommeil, des maladies pulmonaires, du tabagisme et de la pollution de l'air.

En 2024 :

- GSK a versé un financement de projets à hauteur de 40 000 \$ pour appuyer les initiatives de la Journée mondiale de la MPOC et la poursuite des travaux au Centre INSPIRER.
- GSK a versé une commandite de 30 000 \$ pour le *Congrès québécois en santé respiratoire*.
- GSK a fourni une commandite de 10 000 \$ pour la *soirée scientifique sur l'asthme* de l'APQ.
- GSK a fourni une commandite de 10 000 \$ pour la *soirée scientifique sur le VRS* de l'APQ.
- GSK a versé un financement de projets à hauteur de 25 000 \$ pour la campagne d'immunisation.
- GSK a fourni une commandite de 15 000 \$ pour la Journée annuelle de sensibilisation à l'Assemblée nationale.
- GSK a versé un financement de projets à hauteur de 20 000 \$ pour les Tables Rondes sur le VRS.
- Notre appui financier représentait 3 % des revenus totaux de cet organisme.

Asthme Canada

Asthme Canada s'emploie à faire en sorte que chacun des adultes et des enfants aux prises avec l'asthme au Canada puisse mener une vie active à l'abri des symptômes. L'organisme a pour mission de militer pour la cause de l'asthme au pays, l'autoprise en charge optimale, la prévention, la recherche et les soins de santé.

En 2024 :

- GSK a versé 100 000 \$ en financement de base pour appuyer les initiatives de sensibilisation et d'éducation d'Asthme Canada concernant l'asthme sévère, la RSCaPN, le VRS et le zona.
- GSK a versé une commandite de 2 500 \$ pour soutenir la célébration du 50^e anniversaire d'Asthme Canada.
- GSK a versé 17 500 \$ en financement de projets pour un partenariat dans le cadre de la campagne pour l'aide aux patients atteints d'asthme sévère.
- Notre appui financier représentait 10 % des revenus totaux de cet organisme.

Canadian Organization for Rare Disorders (CORD)

CORD est le réseau canadien des organismes représentant les personnes atteintes de maladies rares. Cet organisme milite pour ces personnes en vue de promouvoir une politique en matière de santé et un système de soins qui répondent à leurs besoins. Il fait la promotion de la recherche, du diagnostic, du traitement et des services liés à toutes les maladies rares au Canada, en collaboration avec les gouvernements, les chercheurs, les cliniciens et l'industrie.

En 2024 :



- GSK a versé 5 000 \$ pour la commandite du congrès « **CORD Rare Disease Day** », qui a eu lieu les 26 et 27 novembre 2024.
- Notre appui financier représentait moins de 2 % des revenus totaux de cet organisme.

Cancer CoLab

La mission de CoLab est de s’attaquer aux problèmes de demain, dès aujourd’hui, pour garantir que les patients reçoivent le traitement dont ils ont besoin.

En 2024 :

- GSK a versé une commandite de 10 000 \$ pour appuyer les initiatives du Mois de la sensibilisation à la médecine de précision.
- Notre appui financier représentait 6 % des revenus totaux de cet organisme.

Cancer colorectal Canada

Cancer colorectal Canada est le principal organisme à but non lucratif au pays ayant pour mandat de sensibiliser et d’informer les Canadiens au sujet du cancer colorectal, et de soutenir et défendre les intérêts des patients et de leurs familles.

En 2024 :

- GSK a versé un financement de base à hauteur de 15 000 \$ à CCC afin d’appuyer ses efforts de représentation pour faire entendre la voix des patients en ce qui concerne les politiques au Canada.
- GSK a versé une commandite de 15 000 \$ pour la 6^e conférence sur les points de vue et les valeurs des patients et sur les essais cliniques.
- Notre appui financier représentait 2 % des revenus totaux de cet organisme.

Cancer de l’ovaire Canada

Cancer de l’ovaire Canada défend la santé et le bien-être des femmes atteintes du cancer de l’ovaire, ainsi que de celles qui en sont à risque, et favorise la progression de la recherche pour sauver des vies. Étant la seule œuvre de bienfaisance enregistrée au Canada vouée à vaincre le cancer de l’ovaire, l’organisme se démarque en matière de recherche, de défense des intérêts des patientes et de soutien afin que toutes les femmes vivent pleinement, plus longtemps et en meilleure santé.

En 2024 :

- GSK a versé un financement de base à hauteur de 135 000 \$ pour appuyer la mission et mettre en œuvre le plan stratégique.
- GSK a fourni une commandite de 10 000 \$ pour les événements « **Lady Balls** » à Halifax, Charlottetown et St. John’s.
- GSK a versé une commandite de 15 000 \$ pour la Conférence canadienne de recherche sur le cancer de l’ovaire.



- Notre appui financier représentait 4 % des revenus totaux de cet organisme.

Cancer pulmonaire Canada

Cancer pulmonaire Canada est un organisme de bienfaisance national enregistré qui est la principale ressource au Canada en matière d'éducation sur le cancer du poumon, de soutien aux patients, de recherche et de défense des droits des patients. Cancer pulmonaire Canada est membre de la coalition mondiale Global Lung Cancer Coalition et est la seule organisation au Canada qui se concentre exclusivement sur le cancer du poumon. Sa mission est d'augmenter la sensibilisation du public au cancer du poumon, de soutenir les personnes atteintes d'un cancer du poumon et leur famille, et défendre leurs droits, et de mettre des ressources éducatives à la disposition des patients, des membres de leur famille, des professionnels de la santé et du grand public.

En 2024 :

- GSK a versé 15 000 \$ en financement de base pour appuyer l'organisation et la mise en place de sommets régionaux de CPC sur le cancer du poumon.
- Notre appui financier représentait 5 % des revenus totaux de cet organisme.

Chronic Obstructive Pulmonary Disease (COPD) Canada

COPD Canada, organisme à but non lucratif ayant pour mandat l'éducation du public et défense des intérêts des patients, apporte son soutien aux personnes vivant avec une maladie pulmonaire obstructive chronique (MPOC). Cet organisme a pour but de sensibiliser davantage les Canadiens à la MPOC et d'améliorer l'information, les services et le soutien versés actuellement aux patients et à leur famille. Ses objectifs à long terme englobent la prévention de la MPOC ainsi que l'amélioration de son traitement par l'éducation, les soins et la défense des intérêts des personnes atteintes.

En 2024 :

- GSK a versé un financement de base à hauteur de 25 000 \$ pour appuyer des initiatives de l'organisme.
- Notre appui financier représentait 8 % des revenus totaux de cet organisme.

Coalition Priorité Cancer au Québec

Notre mission est d'être une voix forte pour les personnes touchées par le cancer afin d'améliorer le système de santé en cancer au Québec. Depuis 2001, nos membres partagent notre vision d'un Québec en meilleure santé, centrée sur les patients, survivants et proches aidants.

En 2024 :

- GSK a versé un financement de base à hauteur de 50 000 \$ pour appuyer des activités liées à la mission de l'organisme.
- GSK a fourni un financement de projets de 50 000 \$ pour appuyer la mise en œuvre de l'initiative de soins de santé fondés sur la valeur pour le cancer du poumon.
- Notre appui financier représentait 11 % des revenus totaux de cet organisme.



CONECTED

La mission de l'organisme est de veiller à ce que le Canada offre aux patients atteints de cancer un environnement propice à l'accès aux traitements anticancéreux. Le réseau est constitué de groupes de patients qui travaillent ensemble pour promouvoir une meilleure éducation et une plus grande compréhension des traitements afin de veiller à ce que les Canadiens aient accès de façon équitable et en temps opportun aux traitements, aux tests diagnostiques complémentaires et aux soins de soutien.

En 2024 :

- GSK a versé un financement de base de 15 000 \$ pour appuyer l'application pratique des constatations et des recommandations de l'analyse de rentabilisation.
- Notre appui financier représentait 2 % des revenus totaux de cet organisme.

DIABÈTE CANADA

Améliorer la qualité de vie des personnes atteintes de diabète est au cœur de l'engagement de Diabète Canada envers toutes les personnes vivant avec cette maladie chronique au Canada. Cela signifie offrir aux enfants atteints de diabète de type 1 une véritable expérience de camp d'été ; soutenir les personnes atteintes de diabète et les professionnels de la santé avec des informations expertes qui améliorent leurs soins et leur autogestion ; financer des chercheurs travaillant sur des traitements innovants et des avancées ; et défendre les intérêts des personnes atteintes de diabète à travers le pays.

En 2024 :

- GSK a offert une commandite de 25 500 \$ pour la Conférence professionnelle de Diabète Canada.
- Notre soutien représente moins de 2 % de leurs revenus globaux.

Fondation canadienne du foie

Grâce à la recherche, la Fondation canadienne du foie (FCF) est en mesure d'améliorer la prévention, le dépistage, le diagnostic et les traitements afin de réduire l'incidence et l'impact des maladies du foie. La recherche joue un rôle clé pour réduire l'impact des maladies du foie sur les personnes touchées, mais sa valeur dépend de ses applications pratiques. Par ses efforts de représentation, d'éducation et de soutien des patients, la FCF partage les connaissances acquises grâce à la recherche afin d'améliorer la vie des patients atteints d'une maladie du foie et de protéger les autres personnes à risque. Parallèlement, la FCF cherche à éliminer les obstacles qui peuvent entraver l'accès des patients aux percées de la recherche.

En 2024 :

- GSK a versé une commandite de 5 000 \$ pour appuyer le forum LIVERight.
- Notre appui financier représentait moins de 2 % des revenus totaux de cet organisme.

Fondation canadienne du rein



La Fondation canadienne du rein appuie et sert fidèlement les personnes atteintes d'une maladie rénale et leur famille. La Fondation, par l'entremise de ses bénévoles et de ses employés, s'engage à comprendre les besoins de notre collectivité et à offrir des services et des programmes qui sont pertinents et efficaces pour les patients afin d'améliorer leur qualité de vie, aujourd'hui et à l'avenir.

En 2024 :

- GSK a versé une commandite de 15 000 \$ pour appuyer le gala du 60^e anniversaire.
- Notre appui financier représentait 1 % des revenus totaux de cet organisme.

Fondation HeartLife

La Fondation HeartLife est une association caritative axée sur les patients dont la mission est d'améliorer la qualité de vie des personnes atteintes de maladies cardiovasculaires en mobilisant, en éduquant et en responsabilisant une communauté mondiale pour créer des solutions durables et améliorer la santé des patients.

En 2024 :

- GSK a versé un financement de base à hauteur de 30 000 \$ pour appuyer la mission et les initiatives stratégiques de cet organisme. Notre appui financier représentait 10 % des revenus totaux de cet organisme.

Fondation Sauve ta peau

Axée sur l'éducation et la prévention, le soutien aux patients et la collecte de fonds dans le domaine du cancer de la peau et les défis plus vastes touchant les politiques en matière de santé. La Fondation se consacre notamment à des projets et activités sur les politiques de santé et l'accès au traitement aux niveaux fédéral, pancanadien et provincial/territorial, et mobilise également les assurances privées et de multiples intervenants.

En 2024 :

- GSK a versé un financement de base à hauteur de 18 000 \$ pour appuyer les initiatives pancanadiennes en matière d'affaires fédérales et de politiques publiques.
- Notre appui financier représentait 3 % des revenus totaux de cet organisme.

Guérir Canada

À Guérir Canada, nous nous consacrons à l'autonomisation des patients, à l'amélioration des résultats clinique et à la promotion d'un accès équitable à des soins de santé de qualité partout au Canada. En tant qu'organisme sans but lucratif de représentation et d'éducation des patients, nous sommes déterminés à favoriser un système de soins de santé axé sur les patients, qui accorde la priorité au bien-être, à la dignité et aux droits de chaque personne grâce à l'autonomisation des patients, à l'éducation, à la sensibilisation et à la promotion de l'équité, de la collaboration et des partenariats ainsi qu'aux normes éthiques.



En 2024 :

- GSK a versé un financement de base à hauteur de 20 000 \$ pour appuyer la mission et les initiatives de défense des droits des patients de Guérir Canada.
- GSK a versé un financement de projets à hauteur de 25 000 \$ pour appuyer l'élaboration d'un livre blanc.
- Notre appui financier représentait 11 % des revenus totaux de cet organisme.

Les Impatients

Les Impatients viennent en aide aux personnes ayant des problèmes de santé mentale par le biais de l'expression artistique. L'organisme offre des ateliers de création qui favorisent les échanges avec la communauté par la diffusion des réalisations produites en atelier.

En 2024 :

- GSK a fait un don de bienfaisance de 25 000 \$ dans le cadre de la campagne de collecte de fonds de l'organisme.
- Notre appui financier représentait moins de 2 % des revenus totaux de cet organisme.

Lung Health Foundation

Lung Health Foundation est un organisme de patients de premier plan qui s'engage à soutenir les personnes atteintes d'une maladie pulmonaire au Canada et à les amener à se prendre en charge. Par le biais de son éventail d'initiatives communautaires, de ses programmes d'éducation de base, de ses recherches et de sa défense des droits des patients, il sensibilise les gens et favorise un environnement compatissant envers les personnes atteintes de maladies pulmonaires et leurs soignants.

En 2024 :

- GSK a fourni un financement de projets de 50 000 \$ pour appuyer les initiatives *My Lung HEALTH Coach* et *Always On* en matière de MPOC. GSK a versé un financement de projets de 25 000 \$ pour appuyer les initiatives de vaccination *Always On* et la campagne de l'automne 2024.
- GSK a versé une commandite de 37 000 \$ pour deux symposiums et deux kiosques dans le cadre de la conférence "*Better Breathing*" 2024.
- Notre appui financier représentait moins de 2 % des revenus totaux de cet organisme.

Lupus Canada

Lupus Canada est un organisme à but non lucratif voué à la mission et à la vision d'améliorer la vie des Canadiens qui vivent avec le lupus grâce à la recherche, à la défense des intérêts des patients, à la sensibilisation du public et à l'éducation. Lupus Canada est un organisme à but non lucratif voué à la mission et à la vision d'améliorer la vie des Canadiens qui vivent avec le lupus grâce à la recherche, à la défense des intérêts des patients, à la sensibilisation du public et à l'éducation.



En 2024 :

- GSK a versé un financement de base à hauteur de 50 000 \$ pour appuyer des initiatives de défense des intérêts des patients, de sensibilisation et d'éducation.
- Notre appui financier représentait 6 % des revenus totaux de cet organisme.

Lupus Ontario

Lupus Ontario a pour mission d'offrir de l'aide, de l'éducation, de la sensibilisation, de la représentation et des activités de recherche essentielles grâce à aux efforts de collecte de fonds de son personnel et de la communauté de bénévoles afin d'aider les personnes atteintes de lupus à vivre plus longtemps, en meilleure santé et de façon plus agréable. Lupus Ontario est le plus important organisme provincial axé sur l'amélioration de la vie des patients atteints de lupus et de leur famille.

En 2024 :

- GSK a fourni une commandite de 5 000 \$ pour le gala de financement du printemps de Lupus Ontario.
- Notre appui financier représentait 3 % des revenus totaux de cet organisme.

Myélome Canada

Myélome Canada est un organisme de bienfaisance à but non lucratif créé par et pour des personnes touchées par le myélome multiple, un cancer peu connu qui s'attaque aux plasmocytes. En tant qu'organisme canadien créé par et pour des patients, Myélome Canada unifie et porte la voix de la communauté du myélome en faveur de meilleurs traitements au Canada dans le but ultime d'améliorer les résultats des patients canadiens.

En 2024 :

- GSK a versé 50 000 \$ en financement de base pour appuyer la mission et le plan stratégique.
- GSK a fourni une commandite de 25 000 \$ pour la conférence « E_HEALTH Matters ».
- GSK a fourni une commandite de 15 000 \$ pour le « Myeloma Canada Patient Summit », un événement consacré aux patients.
- GSK a versé 40 000 \$ pour la commandite de la Table ronde scientifique de Myélome Canada.
- Notre appui financier représentait 3 % des revenus totaux de cet organisme.

Réseau canadien des NMP

Le Réseau canadien des NMP (RCNMP) a été fondé en 2014 en tant qu'organisation reliant et aidant les Canadiens et les Canadiennes d'un océan à l'autre qui font face aux défis de la vie avec un néoplasme myéloprolifératif (NMP). Le RCNMP est dirigé par un conseil d'administration bénévole pancanadien composé principalement de patients atteints de NMP qui se rencontrent virtuellement. Le conseil a une mentalité qui place le patient d'abord et se consacre à l'amélioration de la qualité de vie des patients canadiens atteints de NMP en leur offrant de l'éducation, de la défense et du soutien.



Les initiatives du RCNMP sont gratuites pour les patients canadiens atteints de NMP et leurs partenaires de soins. Elles comprennent la conférence annuelle, un site Web complet citant des informations et des ressources pertinentes, factuelles et fondées sur les connaissances, des liens avec la communauté médicale et des groupes de soutien régionaux actifs.

En 2024 :

- GSK a fourni une commandite de 10 000 \$ pour la conférence « CMPNN National MPN Conference » (en ligne) qui s'est tenue le 28 septembre 2024.
- Notre appui financier représentait 25 % des revenus totaux de cet organisme.

Réseau canadien des survivants du cancer

Un groupe créé par des Canadiens préoccupés par le cancer et la survie au cancer. Un réseau de patients, de survivants, d'amis, de familles, de partenaires communautaires et de commanditaires travaillant ensemble pour prendre des mesures visant à promouvoir les meilleurs traitements de référence, soutiens et suivis possibles ainsi qu'une meilleure qualité de vie pour les patients et les survivants.

En 2024 :

- GSK a versé 30 000 \$ en financement de base pour appuyer la série de webinaires du RCSC sur le thème de la *promotion de l'engagement des patients grâce à des webinaires éducatifs*.
- Notre appui financier représentait 4 % des revenus totaux de cet organisme.

Réseau d'informations et soutien pour le cancer colorectal (CCRAN)

Le Réseau d'informations et soutien pour le cancer colorectal (CCRAN) est le réseau des patients atteints de cancer colorectal et des proches aidants le plus fiable au Canada. Il défend la santé et le bien-être des Canadiens touchés par le cancer colorectal et des personnes à risque de développer cette maladie en fournissant des services de « SED » : soutien, éducation et défense des intérêts.

En 2024 :

- GSK a fourni un financement de 10 000 \$ pour le projet *Mon compagnon en cancer* du RISCC.
- GSK a versé 15 000 \$ pour la commandite du symposium consacré au *cancer colorectal précoce* du RISCC.
- GSK a versé 15 000 \$ pour la commandite de la conférence sur les biomarqueurs du RISCC.
- Notre appui financier représentait 4 % des revenus totaux de cet organisme.



Société canadienne du cancer

La mission de la Société canadienne du cancer est d'améliorer la vie des personnes touchées par le cancer en finançant des recherches de calibre mondial, en se portant à la défense de l'intérêt public et en offrant un soutien empreint de compassion.

En 2024 :

- GSK a versé une commandite de 30 000 \$ pour le Sommet pancanadien sur le cancer du poumon et le Plan d'action connexe.
- Notre appui financier représentait moins de 2 % des revenus totaux de cet organisme.

Société de leucémie et lymphome du Canada

La SLLC est le plus grand organisme de santé du Canada dédié à soutenir la communauté des cancers du sang. L'organisation a élargi son champ d'action et finance désormais des recherches, réfléchit à la manière dont les personnes peuvent mieux vivre avec leur cancer du sang, fournit de l'information ciblée sur le cancer du sang, offre des outils de soutien psychologique et émotionnel, donne aux Canadiens et aux Canadiennes les moyens de prendre en charge leur cancer du sang grâce à un soutien pratique et à la défense de leurs droits.

En 2024 :

- GSK a fourni une commandite de 10 000 \$ pour appuyer l'activité de financement Illumine la nuit de la SLLC le 23 octobre 2024.
- Notre appui financier représentait moins de 2% des revenus totaux de cet organisme.

Société GI

À titre de chef de file canadien fournissant des renseignements fiables et fondés sur des données probantes pour tout ce qui porte sur le tractus gastro-intestinal, la Société GI s'engage à améliorer la vie des personnes atteintes d'affections gastro-intestinales et hépatiques, à appuyer la recherche, à préconiser l'accès adéquat des patients aux soins de santé et à promouvoir la santé. En 2023, nos pages Web ont été consultées 9 329 479 fois. Ils ont en moyenne 777 456 pages vues par mois.

En 2024 :

- GSK a fourni une commandite de 10 000 \$ pour appuyer l'événement Inside Affair de la Société GI à Toronto.
- Notre appui financier représentait moins de 1 % des revenus totaux de cet organisme.